

Santa Marta ha estrenado un mural en memoria de José Sánchez, que fue alcalde del municipio hace varias décadas, y fue uno de los promotores de la Isla del Soto como pulmón verde del municipio

Día de fiesta con nombre propio

EÑE/ P. ZORITA

Santa Marta de Tormes—El artista Rober Bece ha vuelto a hacer una verdadera obra de arte en Santa Marta, que es ya un gran museo al aire libre. Si hace escasos días se inauguró un nuevo mural de grandes dimensiones en el barrio del Carmen que homenajeaba al que fue párroco del municipio durante más de veinte años, Bernardino Monleón, en esta ocasión, en plena avenida de Madrid, el acto fue un sentido homenaje al señor Pepe.

La figura de José Sánchez, que fue alcalde de la localidad hace varias décadas, será recordada a partir de ahora en esta obra que se encuentra a la altura de la parada de taxis mítica de la travesía santamartina. En el acto inaugural, además del alcalde de Santa Marta, David Mingo, asistieron representantes de la corporación municipal, así como familiares del señor Pepe, como cariñosamente le recuerdan en la localidad.

El regidor municipal recordó que “el señor Pepe es una de las personas más queridas y recordadas del municipio por su buen talante, cercanía y cariño hacia todos los vecinos”. La cita también contó con la actuación de la soprano Laura Cerdeño, la cual interpretó dos piezas musicales. El ex alcalde fue uno de los principales impulsores del que hoy es el pulmón verde de Santa Marta, la Isla del Soto, y es por esto que la obra de Rober Bece alberga los símbolos más importantes de la misma. Además también se puede leer “La Isla del Soto, del Señor Pepe”. No es el único recuerdo que José Sánchez tendrá en el municipio, ya que el Ayuntamiento ya quiso homenajear su figura dedicándole una calle tras su fallecimiento. La tarde tuvo hueco de nuevo para los mayores de la localidad. El edificio sociocultural se transformó en una gran sala de fiestas en la que los asistentes pudieron disfrutar de una actuación de música española y una chocolatada. Más tarde, la cita con la cultura se celebró en el auditorio Enrique de Sena, donde “Mago de cabecera” llevó al público por un viaje de magia y humor que no dejó indiferente a nadie.

Paralelamente, las águedas ya se prepararon para la celebración de su gran día. Se reunieron para preparar a la Santa y todo lo necesario para hoy tanto para la misa y la procesión. Además, el entorno del edificio sociocultural fue el escenario de la tradicional quema del Quinciano, una tradición simbólica que llevan a cabo para enaltecer la figura de Santa Águeda.



Familiares y amigos del que fuera alcalde, José Sánchez, en el estreno del mural que le ha dedicado Santa Marta de Tormes. FOTOS:EÑE

LAS IMÁGENES

MÚSICA Y ESPECTÁCULO EN EL SOCIOCULTURAL

→ El edificio Sociocultural fue el lugar escogido para la cita con el espectáculo de canción de “La Cordobesa”, que se ganó al público desde que puso el pie en la sala con su capacidad de hacer bailar y disfrutar a todos los presentes.



AFORO COMPLETO

↑ El éxito de las programaciones de mayores fue total con citas en el salón destinado a acoger su espectáculo con aforo completo y también en el chocolate.

TALLER DE CIGÜEÑAS PARA LOS MAYORES

→ Los mayores de la localidad también han disfrutado de un animado taller de manualidades en el que han aprendido a decorar una cigüeña, uno de los símbolos de la fiesta ‘chica’ local.



HOY

CELEBRACIÓN DE SANTA ÁGÜEDA

→ Hoy se celebra en Santa Marta de Tormes Santa Águeda. Una manera de dar fin a las fiestas de San Blas que ha vivido el municipio durante estos días. La última jornada festiva dará comienzo a las 12:00 con la tradicional misa en honor a la Santa y la posterior procesión. Al término de estas, las propias féminas, en colaboración con el Ayuntamiento, quienes han donado 64 kilos de perrunillas y botellas de vino, harán el reparto a todos los presentes. Tras los bailes y la fiesta en la plaza de la Iglesia, el grupo de mujeres seguirá con su propia celebración durante todo el día.



HINCHABLES EN EL PABELLÓN

↑ El pabellón municipal estuvo repleto de niños por la tarde para disfrutar de la segunda sesión de hinchables gratuitos de las fiestas.

INAUGURACIÓN DEL NUEVO CENTRO DE ADULTOS

→ Por la tarde, el Ayuntamiento dará por inaugurado el nuevo centro dedicado a los adultos que se encuentra en la calle Unicef. Un espacio totalmente renovado que cuenta con numerosas comodidades para la celebración de actividades, talleres y otro tipo de citas.